

LES JEUNES ALÉSIENS ONT REÇU LEUR PREMIÈRE CARTE ÉLECTORALE

La 5^e cérémonie officielle de remise des cartes électorales s'est déroulée ce samedi 30 mars à l'Hôtel de Ville d'Alès. Un protocole citoyen auquel a participé une centaine de jeunes venant d'acquérir la majorité.

Sous les dorures de la salle des États du Languedoc de la Mairie d'Alès, près de cent Alésiens venant de fêter leurs 18 ans étaient réunis avec leur famille pour un moment aussi officiel que symbolique ce samedi 30 mars : la remise de leur première carte électorale. « *Cet instant officialise votre passage à l'âge adulte, a indiqué Martine Magne, adjointe au maire d'Alès, déléguée à la Citoyenneté et aux Élections. Désormais, votre opinion compte pour la société. Votez, car c'est un combat contre l'obscurantisme* ». La ville d'Alès enregistre cette année 459 nouveaux jeunes de 18 ans acquérant le droit de vote (soit 106 de plus que l'an dernier). « *C'est vrai que j'aurais pu attendre de recevoir ma carte chez moi, par la Poste, mais c'est important d'être là, cette cérémonie a du sens, a témoigné Yanniss. Voter est un devoir* ». Tour à tour, chacune et chacun est venu récupérer sa carte d'électeur et un petit livret de citoyenneté, avant un tirage au sort permettant de gâter une vingtaine de participants. « *J'estime que c'est important de voter, car des gens se sont battus pour ce droit, notamment les femmes, a affirmé Carla. Je suis contente que la municipalité organise un évènement symbolique comme celui-ci* ».

Les jeunes ne tarderont pas à pouvoir utiliser ce précieux sésame puisque les élections européennes appelleront les citoyens aux urnes le 9 juin. « *La voix que vous porterez pourra être écoutée et vos choix influenceront le monde, a projeté Christophe Rivenq, 1^{er} adjoint représentant le maire d'Alès Max Roustan. Quelle chance avons-nous de vivre dans une République magnifique, un pays de liberté où chacun peut s'exprimer librement. Vous avez maintenant toute votre place dans le processus démocratique* ». Et Martine Magne de conclure : « *Votre génération sait utiliser de nombreux outils de communication ; sachez les utiliser à bon escient pour vous forger votre opinion* ».